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郑州十二五节能减排仪式在我公司举行

 河南文化产业网4月23日消息：郑州副市长赵瑞东呼吁，要让节能环保观念深入到每个企业、每个家庭、每个市民
心中，使全社会充分认识到节能减排对于我们整个社会和国家的重要意义，自觉节约能源，自觉保护环境，确保我市
“十二五”规划的节能减排目标的完成。

 昨日是第42个“世界地球日”，今年地球日的主题是“珍惜地球资源，转变发展方式”。

 我市“十二五”节能减排启动仪式在这天举行。仪式举行的地点意义深刻，位于经开区的“双零楼”，这是河南省
第一座生态绿色建筑。

 郑州市副市长、郑州新区管委会主任赵瑞东，经开区党委书记、主任张延明出席了活动。

 “双零楼”入选建设部绿色示范建筑“双百工程”示范楼

 “双零楼”准确的称谓是“郑州市节能环保产业孵化中心绿色建筑示范楼”，是一座集节能、环保、生态和多种可
再生能源技术利用为一体的绿色建筑，是我市唯一入选建设部绿色示范建筑“双百工程”的示范楼。

 昨日记者走进“双零楼”。大楼银白色的外观，看上去时尚活泼。大楼内，生机盎然的绿色植物、循环不断的水幕
、水墙随处可见，清新的气息扑面而来。

 三楼的露天大阳台上，栏杆全采用太阳能集热栏杆，产生的热水可供洗浴。有阳台的房间都配备了太阳能集热阳台
、太阳能雨棚和遮阳板。

 在楼顶，太阳能光板铺满坡形屋顶，再加上太阳能发电墙和楼顶两端竖立着的两台小型风能发电机，并配合供热的
太阳能空气集热器、外墙保温塑铝板和双层中空玻璃窗，使得这座建筑面积5910平方米的“双零楼”完全实现了常规
能源“零”消耗。

 “双零楼”还具有雨水回收、生活污水处理等系统，可以把屋顶、地面的雨水集中处理变为中水，用来浇花、喷泉
、冲厕所，甚至还可以灌进中水墙养金鱼。生活污水、卫生间的废水废物则集中到楼下的沼气池，经过处理形成沼气
和有机肥，从而达到了污水物“零”排放。

 经开区将建成郑州市节能环保产业孵化中心

 据介绍，这座“双零楼”的模式将复制扩大，变成郑州市节能环保产业孵化中心。

 “‘双零楼’是公司建设的示范楼。”河南科达节能环保公司董事长陈开碇说，“今年5月份，公司准备进行二期
项目建设，计划投资6000万元，建筑面积2万平方米，5年内要入驻100家节能领域初创时期的科技企业。”

 经开区党委书记张延明说，“十一五”期间，经开区GDP年均增长20.6%。今年第一季度，该区单位工业增加值能
耗下降60.4%，下降幅度全市最大。为更好地推进区节能减排工作，经开区管委会将在土地、规划、建设、环保及税
收等方面，大力支持孵化中心的建设。

 郑州副市长赵瑞东在启动仪式上指出，“十二五”期间，我市节能减排工作面临的形势依然严峻。

 郑州副市长赵瑞东呼吁，要让节能环保观念深入到每个企业、每个家庭、每个市民心中，使全社会充分认识到节能
减排对于我们整个社会和国家的重要意义，自觉节约能源，自觉保护环境，确保我市“十二五”规划的节能减排目标
的完成。
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